

つもりっこ

令和6年9月11日 第 10 号 益城町立津森小学校

2学期、子どもたちは元気にスタートしました!!

2 学期早々、臨時休校となり、9月2日から本格的に2 学期がはじまりました。子どもたちは、久しぶりの友達との再会に喜び、元気に学校生活のスタートができたようです。

ただ、この2週間、久しぶりの学校生活のリズムに戻すのが大変だったり、頑張りすぎて疲れも出てきたりしている子どもたちもチラホラ見られています。今週末は3連休となります。しっかり疲れをとって、また来週からの学校生活を充実させ、たくさんの"学び"を得て欲しいと思います。

20日(金)は、2学期最初のフリー参観を予定しています。たくさんの、保護者、ご家族の皆様方のご参観をお待ちしております。

【災害に備えて・・・】



熊本県を直撃するコースをたどることになった」 台風10号でしたが、予想より勢力が弱まり多少 の強風は吹いたものの、大きな被害がなく過ぎさ りました。ただ、全国的には、大きな被害もあり、 被災された皆様には心からお見舞い申し上げます。

学校では、28日(水)の午後から、職員で倒されそうな屋外の物品を屋内に入れるなどの事前の対策をしていました。結果的には、学校の建物自体には被害はありませんでしたが、運動場の道

路脇の木が1本倒される被害がありました。これを機に、危険な状態の木の伐採を検討しているところです。

台風シーズンはまだまだ続くと思われます。ご家庭でも災害への備えをされて十分 に注意されてください。

「あいさつ」からはじまる町全体が学びの場・・・小中合同挨拶運動

本年度2回目の木山中学校の生徒と合同の挨拶 運動が5日(木)に行われました。

益城町では、町内のコミュニティ・スクール部会の一環として『「あいさつ」からはじまる町全体が学びの場』のスローガンのもと、学校と地域が一体となった子どもたちの育成に取り組んでいます。

小中合同挨拶運動はその取組の一環として、実施されています。津森小出身の先輩たちからの挨拶に照れながらも、元気な挨拶を響かせている子どもたちの姿が見られました。

